

Ensenada de Mora *Correo de Oriente de la Revolución del 95'*

P R E Á M B U L O

El objeto único de este folleto, es fijar de manera definitiva, uno de los tantos hechos históricos que no han sido dilucidados, y que de pasar más tiempo, quedarían en la oscuridad o sin datos precisos para la historia independentista de Cuba.

Hoy, aún existen los actores, testigos irrefutables; mañana habrán desaparecido y con ellos, la verdad histórica.

Además, aprovechar la oportunidad única, que una mano dadivosa está presta a costear un Monumento, para que perdure el hecho, escrito en página de mármol, a manera de griegos y romanos.

Fijar, para la historia revolucionaria de Cuba, a la Ensenada de Mora, como Estafeta del Cuartel General de Don Bartolomé Masó, Presidente Mambí de la Manigua en armas, para poder estar en relación directa con todas las Juntas Revolucionarias del Extranjero, es de principal interés como dato histórico.

Y si los E.U. de Norte América dieron la importancia de hecho heroico al célebre «Mensaje a García» y héroe a su mensajero Teniente Andrew S. Rowan, vaya si tiene importancia fijar para siempre el lugar de la costa cubana donde desembarcó y la ruta seguida hasta cumplimentar su cometido ante el General Calixto García.

i Folleto. Editado por Editorial «El Arte», Manzanillo, 1951.

Réstame sólo suplicar, que se vea en esta exposición, solamente mi buen deseo de ser útil, perdonando el lector la deficiencia del estilo, por no ser escritor ni periodista, sino sólo admirador de la grandeza de nuestras Revoluciones y sus héroes.

Manuel Sánchez Silveira

